

Editorial

Un nuevo número de la Revista logra ser puesto en circulación: número 3 del año 2016. Este atraso en la publicación se ha mantenido por largo tiempo y motivó una reunión especial el año pasado en la que se definió un cambio en el rumbo, planteándose como objetivo ser una revista eminentemente docente, es decir, en la que predominen los artículos enfocados a la docencia, dirigidos a nuestros alumnos, internos, médicos en formación, como a los médicos generales que puedan tener acceso a su lectura así como a los miembros de nuestra comunidad médica. Esta idea siempre ha estado presente dentro de los objetivos del Comité Editorial y del Editor, pero no se había logrado concretar en una realidad, salvo quizás en las revistas especiales que hemos logrado publicar, como las de dolor, urgencia, educación médica, etc.

Luego de analizar los planteamientos e ideas desarrolladas en esta reunión a la que asistieron integrantes de todo el Hospital así como del Comité Editorial de la época, se definió realizar una reestructuración de la Revista, teniendo como objetivo principal el intentar acercarse a la idea de ser una revista de carácter docente. Para esto se decidió modificar completamente el Comité Editorial, conservando aquellos miembros que más se interesaron en todo este último tiempo en mantener a flote nuestra Revista, que vale recordar, ya tiene 22 años de continuo funcionamiento. El nuevo Comité Editorial aprobó el planteamiento del Editor de formar un Comité Científico de apoyo, cuya función principal sería la de buscar material para publicar: así cada miembro deberá aportar con un artículo con características docentes en forma anual. Para conformar este comité se pidió a los directores de Departamento de nuestro Hospital que nombraran a un representante de su Departamento como miembro del nuevo comité de apoyo y además de esto, en los tres departamentos más grandes del Hospital, Medicina, Cirugía y Obstetricia y Ginecología, se solicitó que se nombraran dos miembros. Hoy día ya está constituido el Comité Científico, el cual verán descrito en la página inicial de este número, y ya realizó su primera reunión a fin de definir claramente sus funciones y atribuciones. Además de lo ya descrito, los integrantes del Comité

Científico nos apoyarán en la revisión o designación de los revisores de los artículos relacionados con sus áreas específicas de acción, así como en ideas que nos permitan desarrollar una mejor función y lograr una mejor Revista para todos.

Esperamos que esta nueva forma de funcionamiento nos permita mejorar no solo los tiempos, sino la calidad de lo publicado y logremos que esta Revista pueda ser vista como un aporte en la formación de profesionales de la salud y motivar a más miembros de nuestra comunidad a participar, enviando artículos de interés general así como casos clínicos docentes. Y mejor aún, si logramos publicar trabajos de investigación que nos aporten en educar así como en mostrar la realidad de la actividad que realizamos en nuestro Hospital Clínico.

Dr. Héctor Ugalde P.
Editor Revista HCUCH